

Journal de bord Transat retour 2025

Suite...

Dimanche 8 juin

En début de nuit, à une petite dizaine de milles sous notre vent, à tribord, on voyait défiler les lumières de Graciosa, et on devinait encore certains phares dans le sud (Sao Jorge ?).

En accord avec le dernier grib, le vent se maintient entre 10 et 15 nœuds pendant toute la nuit. Un ciel couvert au début, laissait à peine la lune apparaître, mais il s'est dégagé par la suite pour quelques étoiles, puis donnant lieu, vers 4h, à un joli coucher de lune, toute rouge.

Avec ce flux de vent de secteur NE, la température est bien descendue, surtout la nuit. Jusqu'à notre arrivée aux Açores, nous avons progressivement quitté les alizés de NE, mais nous avons terminé avec des vents de secteur sud, et une température nettement plus chaude.

Au petit matin, à 6h (GMT et local), le ciel est couvert. Et toute la matinée se partage entre un vent 'fichier' relativement constant à 11-13 nœuds, et des nuages de pluie fine, où les rafales avoisinent les 17 nœuds.

Vers 10h45, en compagnie d'un groupe de dauphins, on débride un peu pour envoyer le code zéro en anticipant une gauche qui permettra(it) de mieux suivre le routage. Nous gagnons immédiatement un bon nœud de vitesse (entre 7 et 8 nœuds), mais une gauche qui ne vient pas vraiment, et un vent un peu trop appuyé pour tenir le cap. On affale après une petite heure.

À la mi-journée, le soleil perce timidement la couche nuageuse, en même temps que le vent faiblit. Mais un petit « front » nuageux nous apporte de nouveau un peu de vent bienvenu ! Mais ce n'était qu'un épisode passager, d'où les guillemets. En guise de repas de midi, Avec Cédric, nous finissons les pâtes au pesto d'hier. Froides.

Et le soleil finit par (presque) s'imposer une bonne partie de l'après-midi. Mais c'est une journée monotone. Caroline souffre de nouveau un peu du mal de mer, et Cédric s'efforce de faire marcher le bateau en peaufinant les réglages, dans des vents relativement constants en direction (N-NNE), mais fluctuant entre 6-7 nœuds par moment, et 12-15 à d'autres moments. Les grib du jour nous laissent prévoir ce type de conditions au moins pour les 36 prochaines heures.

Ce soir, le chef Bonbag nous propose un « Effiloché de Canard et son Ecrasé de Pomme de Terre » pour moi, et un « Petit Salé aux Lentilles Belouga » pour Cédric. Notre Caroline ne veut rien d'autre qu'une petite compote de pommes. Vivement qu'elle retrouve son pied marin.

Et ne voilà-t-il pas que Caroline émerge soudain de sa couchette. Les odeurs de repas chauds l'ont mise en appétit. Et que voilà une bonne nouvelle !

Ce soir, à 21h00 (GMT), le loch indique 6826 milles (distance parcourue : 187 milles). Il reste 1071 milles à parcourir.

.... À suivre.